

# Ev. Amalie Sieveking Krankenhaus

## Aktion Saubere Hände 2022

In vorweihnachtlicher Stimmung fand am 05.12.2022 unser alljährlicher „Saubere Hände“ Aktionstag statt.

In diesem Jahr wurde ein Glücksrad aufgestellt. Zu gewinnen gab es unter anderem Gutscheine, Immanuel Albertinen Gimmicks und Händedesinfektionsmittel (Kitteltaschenflaschen).

Eine Black Box zur Kontrolle der Händedesinfektion war aufgebaut. Dort konnten alle Teilnehmer unter Schwarzlicht die Benetzung der Hände mit Desinfektionsmittel kontrollieren. Viele Teilnehmer waren dann doch erstaunt, dass sie nicht die ganze Hand benetzt hatten, trotz der täglichen Durchführung. Neben der Black Box lag eine Anleitung zur korrekten Durchführung einer Händedesinfektion, an der sich die Teilnehmer nochmal orientieren konnten.

Es lagen verschiedene Flyer mit Hygiene relevanten Themen rund um das Krankenhaus aus.

Die Teilnehmer wurden auch nochmal über die Aktion Saubere Hände informiert, an der das Amalie Sieveking Krankenhaus seit 2021 teilnimmt. Infomaterial lag am Stand dazu aus.

Der Aktionstag hatte großen Zulauf, Teilnehmer aus allen Berufsgruppen und auch Besucher der Klinik, haben den Stand besucht.

Wir haben beraten, diskutiert, gelacht, uns ausgetauscht und gute Gespräche geführt. Hygiene ist durch Covid-19 mehr in den Fokus der Belegschaft gerückt und das hat man an dem Tag auch gemerkt.

Hygiene soll Spaß machen! Das konnten wir den Teilnehmern an diesem Tag zeigen.

Wir freuen uns auf den nächsten „Saubere Hände“ Aktionstag

Eure Krankenhaushygiene